

Elgger / Aadorfer Zeitung

Amtliches Publikationsorgan für die Gemeinden Elgg und Hagenbuch – Lokalzeitung für die Gemeinde Aadorf

Optimal Regional



Elgg



Aadorf



Hagenbuch



E-
Paper



App

[Online Anmelden](#)

[Abmelden](#)

[Themen](#) ▾ [Ortschaften](#) ▾ [Todesanzeigen](#) [Immobilien](#) [Stellen](#) [Inserate](#) [Veranstaltungskalender](#)

Im Wachsen begriffen

⌚ 6.4.2023 Elgg



Ein Teil des Dorfverein-Vorstands von links: Ueli Wälchli, Claudia Schumacher, Richard Staub (hinten), Eva Schumacher, Sonja Bisang und Anja Wolfer Baka. Bild: zvg

Nach gut einem Jahr zählt der Dorfverein bereits 56 Mitglieder. Knapp die Hälfte davon fanden sich vergangene Woche in der «Eintracht» zur ersten GV des noch jungen Vereins ein.

Letzte Woche konnte Co-Präsident Richard Staub zur ersten Generalversammlung (GV) des Dorfvereins Elgg begrüssen. Fast die Hälfte aller Mitglieder fand den Weg ins Restaurant Eintracht; präzise ausgedrückt waren 26 Mitglieder anwesend.

Vor dem eigentlichen Versammlungsbeginn wurde die Gelegenheit genutzt, den gesamten anwesenden Vorstand vorzustellen. Als Co-Präsidenten amtieren Mirjam Schwager-Lehmann, Ueli Wälchli und Richard Staub. Des Weiteren sind Claudia Schumacher, Anja Wolfer Baka, Sabine Stindt Rhiner, Eva Schumacher, Sonja Bisang und Elsbeth Abegg im Vorstand.

Mit der Abnahme des Gründungsprotokolls wurde die Versammlung gestartet. Es konnte vermeldet werden, dass bereits 56 Personen Mitglied im Dorfverein sind, was doch sehr erfreulich ist. Bei jedem organisierten Anlass konnten welche dazugewonnen werden und auch die Vereinsplattform am Sommermarkt trug Früchte. Neue Mitglieder, ob aktiv mitgestaltend oder passiv und solidarisch mittragend, sind jederzeit im Dorfverein willkommen.

Dorf-Palaver: kein überflüssiges Gerede

Rechnung und Budget warfen noch keine grossen Wellen. Mit einem eher bescheidenen Vermögen sind ja noch keine grossen Würfe möglich. Auch der Mitgliederbeitrag von 25 Franken pro Jahr gab zu keinen Diskussionen Anlass. Der Betrag ist bewusst tief gehalten, damit es eigentlich für jedermann erschwinglich ist, dem Dorfverein beizutreten.

Der Jahresbericht, welcher durch Richard Staub mit einer Bildpräsentation vorgestellt wurde, startete mit der Gründung des Dorfvereins am 1. Januar letzten Jahres, welche coronabedingt online erfolgte. Insgesamt drei Dorf-Palaver fanden im letzten Jahr zu verschiedenen Themen statt. Übrigens wurde auch erläutert, dass unter Palaver zwar ein «endloses, wortreiches, meist überflüssiges Gerede» verstanden werden kann. Der Dorfverein bevorzugt aber die Definition aus der afrikanischen Kultur, wo das Palaver wesentlich bedeutungsvoller eine Versammlung bezeichnet und zu guten Umgangsformen gehört, was selbstredend auch so verstanden wird.

Ein weiterer Meilenstein im vergangenen Vereinsjahr war die Lancierung des ersten Spieleabends für Erwachsene. Dutzende von verschiedenen Spielen konnten gespielt werden und der Abend war bestens besucht. Abschliessend im vergangenen Jahr waren noch fleissige Bäckerinnen und Bäcker im Einsatz, die 50 Weihnachtskonfektsäckchen füllten, welche dann am Markt beim Heimatmuseum ihre Käufer fanden.

Der Jahresbericht zeigte bereits im ersten Vereinsjahr ein vielfältiges Programm, welches das Dorfleben bereichert, das Landstädtchen lebenswert behält und attraktiv macht. Der Weg ist abgesteckt, es gilt nun diesen gemeinsam zu bauen und unterhalten.

Ganzer Vorstand bestätigt

Die Wahlen konnten rasch abgehandelt werden: Alle Vorstandsmitglieder und auch das Co-Präsidium stellten sich nochmals zur Verfügung und wurden mit Applaus bestätigt.

Wenn die GV jeweils erst im März stattfindet, ist bereits ein Teil des Jahresprogramms Geschichte. So geschehen auch beim Dorfverein, wo bereits ein weiteres Dorf-Palaver mit Besuch im Gemeindehaus stattfinden konnte und auch bereits wieder zwei Spieleabende durchgeführt worden sind. Weitere dieser Anlässe sind im laufenden Jahr noch geplant, die Termine alle auf der Website zu finden. Zur Sonnenwende ist am 21. Juni die Mittsommerbar beim Lindenplatz als neuer Event auf dem Programm.

Die recht zügig durchgeführte erste GV konnte somit ihren Abschluss finden, bevor die Mitglieder sich am Spaghettiplausch ihre Bäuche vollschlugen und der Abend in geselliger Runde ausklang.

RICHARD STAUB

Weitere Infos unter: www.dorfverein-elgg.ch

[Kontakt](#)
[Team](#)

[Impressum](#)
[Inserate](#)

[Geschichte](#)
[Erscheinungsdaten](#)
[2023](#)
[Erscheinungsdaten](#)
[2024](#)

[Datenschutzerklärung](#)

Elgger/Wadenser Zeitung